

Les bons choix sont souvent les plus difficiles



Joyce Meyer



Sonder les Écritures

“

Nous n'avons pas, en effet, un grand prêtre incapable de compatir à nos faiblesses ; il a été

éprouvé en tous points à notre ressemblance, mais sans pécher.

Hébreux 4.15

Il est important de prendre les bonnes décisions, particulièrement dans les temps de souffrance, de découragement, de frustration et de confusion. Le bon choix se trouve aussi être le plus difficile à faire. Dans les situations de stress, nous avons naturellement tendance à emprunter la voie de la facilité. Mais c'est souvent dans ces moments-là que nous devons prendre des décisions difficiles.

En effet, nous devons faire ce qui est juste lorsque nous n'en éprouvons pas l'envie, afin de pouvoir récolter des "résultats justes" dans notre vie. Ce que je trouve vraiment merveilleux, c'est que Jésus sait ce que nous ressentons. Lorsqu'il est devenu homme, il a connu toutes les frustrations contre lesquelles nous luttons. Lui aussi a eu envie d'abandonner et de choisir la facilité, mais il a vaincu ces émotions et a réussi à prendre des décisions difficiles.

Lorsque nous nous lassons et faiblissons dans notre détermination, nous pouvons nous souvenir avec assurance que Dieu sait ce par quoi nous passons.

Quand vous êtes dépassé et abattu, sur le point d'abandonner, souvenez-vous que vous n'êtes jamais seul. Dieu est avec vous et il vous comprend. Trouvez la force nécessaire afin de prendre les bonnes décisions avec lui.

Joyce Meyer

E

Ecouter la voix de Dieu

Êtes-vous actuellement en lutte avec des décisions difficiles à prendre ? Remettez tout entre les mains de votre Père céleste et laissez le Saint-Esprit vous guider. Dieu va vous parler.

Prier, c'est comme parler à un ami. Vous pouvez tout partager à Dieu, vraiment tout. Voici un exemple de prière que vous pouvez suivre : "Seigneur, j'ai le cœur rempli de reconnaissance et de joie car tu comprends tout ce par quoi je passe : chacune de mes luttes, chacune de mes épreuves. Lorsque arrive la tentation d'emprunter le chemin de la facilité, je choisis de reprendre mes forces en toi pour faire les bons choix. Amen !"

L

Louer Dieu

Faites mémoire des situations qui vous semblaient sans issue et des directions claires que le Saint-Esprit a alors mises dans votre cœur. Bénissez Dieu qui s'intéresse à votre vie et désire vous guider avec amour !

A

Agir aujourd'hui

Si vous avez du mal à prendre des décisions, remettez ces situations entre les mains du Seigneur. Puis attendez-vous à recevoir le discernement qui vous manque. Dès que vous recevez des indications claires, sous une forme ou une autre, agissez en conséquence !

II

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci, Seigneur, car tu es toujours là, dans les moments de joie comme dans les moments d'abattement ! Tu nous comprends mieux que personne ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2045 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com